

こんな詐欺が増えてます〇〇〇



「もうすぐ上がる未公開の株があります。今買うと得ですよ！あなたにだけ教える特別な情報です！」
近時、未公開株や社債の勧誘を巡る相談が急増しています。

しかし、まともな証券会社は、電話やダイレクトメールで未公開株購入や社債購入の勧誘はしません。
被害者の大半は高齢者です。老後が不安な高齢者の心理を巧みにについて、信頼させて、振込をさせます。
劇場型の詐欺も増えています。

「この株を欲しがっている人が別にいる」などと勧誘し、実際に別の人物を登場させ、「あの株があれば今なら1000万円で購入する」などと言い、信じさせるパターンが増えています。

高齢者が最後の最後まで信じ切っていることもあり、詐欺であると気付いて頂くことに苦労をすることもあります。

第三者が見るとどうみても詐欺なのですが、当事者は信じ込んでしまうのです。しっかりと家族や近所のみんなが高齢者とコミュニケーションを取ることが大切です。

また、少しでも疑問に感じたら、早期に警察や専門家に相談をすることが大切になります。消費者被害は時間との勝負でもあり、早急に手を打てば被害の回復がなされることもあります。

当たり前ですが、騙された人は悪くありません。騙した人が悪いのです。

孤独化が進む日本の社会の中で、苦しまずに、家族や地域がみんなで支えるという意識を持つことが、大切です。

なごや子ども議会!!

平成24年8月19(日)

PM2:00 開会

名古屋市役所 市会本会議場にて

●内容

子ども議員が、委員会ごと分かれて、施設見学や事前の話し合いをもとに、本会議で、テーマごとに意見を発表します。

「なごやこども市会宣言」を発表、採択します。

東日本大震災の被災地の一つである陸前高田市の子どもたちとビデオレターを交換するなどして、交流を深めます。

●目的

被災地交流の一貫として今後の復興を共に願い、実際に体験することによって、市政に対する興味・関心を高めると共に、日常生活における政治の動きについて理解を深めていただきます。



市民相談 随時受付しております。
南区法律相談 要予約 ■毎週第1・第3木曜日(19時~21時福田事務所にて)
毎月第4金曜日は金山総合駅でも法律相談を行っています。お気軽にご相談ください。
法律相談日後でもお気軽にお電話下さい。